



京都はインバウンドの観光客が本当に多く、 ほとんどが英語での接客です。配属すぐの時

(株)ロイヤルホテル

トテルの顔であるフロントサービス課で日々お客様をお迎

えしています。毎日英語で接客するだけではなく、米国

英国など、同じ英語圏でも国が異なるお客様に対して英語を使い分けたりして「凄いね!」とお褒めの言葉をいた

だくことも。でも、本当に凄いのは京外専での学びだっ

英米語学科卒業 伊吹 海人さん

英米語学科卒業 森本 菫花さん

英米語学科卒業 安達 香花さん

今はレストラン、客室、ゲストサービスをローテーション するマルチタスク課という部署で仕事をしています。テー マパークのオフィシャルホテルなので、外国人のお客様 も多く日々英語でご案内する機会も多くあり、京外車で 身につけた実践的な英語が凄く役立っています!

ホテル ユニバーサル ポート ヴィータ



関西航空サービス(株)

丁寧語も、京外車で一からわかりやすく丁寧 に教えていただいたおかげで自然と身につき、 面接で「お客様に対しての韓国語が非常によ く身についていますね。」と褒めていただきま した。インバウンドも回復して海外からのお客 様も増え、より一層日本の良さを知っていただ きたいと日々奮闘しています!



부산(김해)/釜山(金海)

空港GS職を目指すなら、 スキルよりまずは語学力という 選択が大正解でした!

ANAエアポートサービス(株)

英米語学科卒業 吉田 姫菜 さん

就活は1年の秋に空港関係に絞って始めました。CA出身の先生から 手取り足取り指導をいただいたのですが、採用ステップが進むにつれ、 周りはほとんどが航空関係の専門学校生ばかり。語学専門生は私一 人という中、不安を抱えたまま面接に臨みました。でも、業務知識 が無いのは当たり前と割り切り、語学力や語学を習得するまでの努 力を中心にアピールした結果、無事採用していただくことができました! 後で聞いたのですが航空関係専門出身生は同じ指導を受けているが ゆえにほとんどが同じ受け答えだった中、私はちゃんとコミュニケーショ ンを取りながら話ができていたと、嬉しい評価をいただきました。航 空業界を目指すなら語学力が必須で、身につけるには時間がかかり ます。なのでまずは語学力を高めるべきだと身をもって実感しました。 ニケーション力を磨くことに通ずるので、就活には大きなアドバンテー ジになると思います。



ANAエアポートサービス(株)

英米語学科卒業 西山 愛美さん

志望業界ごとに想定した模擬面接を繰り 返ししていただいたり、本番直前までオン ラインでアドバイスをしてくださったりと、 先生の手厚いサポートのおかげで試験本 番でも緊張することなく自分らしさを出す ことができました。



ANA 成田エアポートサービス (株)

韓国・朝鮮語学科卒業 鳴海 早耶香さん

空港の GS 職希望だったので、主専攻で 好きな韓国語を、仕事柄必須の英語を第 二外国語として在学中に2か国語を習得で きる環境はベストでした。就職後の可能性 を広げるために現在は中国語も猛勉強中



京都ブライトンホテル

英米語学科卒業 奥田 向日葵 さん

もともとは編入で大学へ行こうと考えてい たのですが、1カ月半のオーストラリア留 学を経験し、少しでも早く身につけた英語 力を社会で試したくなり志望変更。インバ ウンド需要の高まりで活気づくホテル業界 に絞って就活し、第一志望のホテルに入社出来ました!



エースホテル京都

英米語学科卒業 長 澄音さん

英語を活かしてお客様に夢を与える仕事が したいと老えホテルを志望。この業界へ の就職率も高く個々のホテルの特徴を踏 まえて細かく丁寧にアドバイスをもらえた おかげで夢は現実へ。「Speech Skills」 の授業で磨いたコミュニケーション力を武器に頑張ります!



(株) JR 西日本交通サービス

韓国・朝鮮語学科卒業 大住 柚月 さん

全くの初習者でしたが、今では韓国映画 を字幕なしで観られるまでに成長しました。 授業をしっかり聞いて予習・復習をするこ と、ネイティブの先生や留学生と積極的に 会話をしていくことを2年間続けた成果だ と思います。継続は力なりです!



空港ターミナルサービス(株)

英米語学科卒業 井東 芽美さん

志望業界を絞り切れていなかった時、「キャ リアデザイン論」の授業で「コミュニケー ション力を活かして接客業に就いてみたら」 とアドバイスをいただき、GS職に興味を 持つようになりました。英語力だけじゃなく、 将来の夢まで描かせてくれた京外専に感謝です。



関西航空サービス(株)

韓国・朝鮮語学科卒業 山野 心愛さん

京外専出身の姉から、好きな韓国語を学 べる上に空港関係への就職にはベストの 学校だと聞いていたので迷わず入学しまし た。聞いていた通りの環境で、韓国語力 と希望のGS職への就職が叶ったばかりか、 半年間の韓国留学も経験できました!



パークハイアット京都

英米語学科卒業 名倉 彩花さん

外資系ホテル特有の英語での面接試験が あり、少し緊張して臨んだのですが、普段 のネイテイブ講師の授業でいつも実践して いる内容ばかりで楽々答えることができま した。就職するホテルは宿泊者の90%以 上が外国人のお客様。今から英語での接客が楽しみです。



(株)ホテルニューアワジ

英米語学科卒業 山崎 璃真さん

ネイティブの授業では英語を使って人前で プレゼンをする機会が頻繁にあるので内 気な私でも自然とコミュニケーション力が アップしました。社会の必須スキルである 語学力とコミュニケーション力が身につけ られ、念願のホテル業界への就職が叶いました!



空港ターミナルサービス(株)

英米語学科卒業 松元 琴乃さん

空港 GS 志望だったので、大学で4年間 総合的に学ぶより英語に特化して集中的 に学べ、空港やホテルへの就職率が高い 京外専へ。元 CA の先生から教わったこと は就活だけでなく、これからの仕事にも活 かせることがいっぱいでした!



関西航空サービス(株)

韓国・朝鮮語学科卒業 北川 莉実さん

元は通訳志望だったのですが、経験者し か採用がなく断念。そこから志望変更し 遅めのスタートにもかかわらず、学校の手 厚いサポートのおかげで希望通りの就職 が叶いました。韓国語&英語にたけたGS として空港でバリバリ活躍したいと思っています。



(株)京都ホテル

韓国・朝鮮語学科卒業 清水 美咲さん

先輩の残してくださった過去の面接質問 シートや業界情報が豊富にあるので京外 専がホテル業界への就職率が高いのは納 得です。さらにエントリーシートの書き方 から模擬面接の実施まで先生方のきめ細 やかなサポートのおかげで希望通りのホテルへ就職



(株) JR 西日本交通サービス

韓国・朝鮮語学科卒業 味田 日菜子さん

レベル別クラス編成なので、私同様韓国 語をはじめて学ぶ仲間も多く、韓国映画や ドラマを観たり K-POP を聴いたり、時に はゲームをして楽しく五感を使って言葉を 覚えていった感じです。おかげで語学力だ けでなく社会で役立つコミュニケーション力も身につきました。





